



Des représentants de l'Église orthodoxe russe présentent leurs vœux au patriarche Théophile de Jérusalem à l'occasion de la fête de la Nativité du Christ



Service de communication du DREE, 08.01.2026. Le 8 janvier, l'archimandrite Bassien (Zmeïev), chef de la Mission spirituelle russe à Jérusalem, l'archimandrite Roman (Krassovsky), chef de la Mission de l'Église russe hors-frontières, l'higoumène Catherine (Tchernycheva), supérieure du monastère féminin du Mont d'Ein Karem, ainsi que des clercs de la Mission ont pris part à la réception traditionnelle organisée chaque année à l'occasion de la fête de la Nativité du Christ dans la grande salle du trône du Patriarcat de Jérusalem.

La réception était présidée par Sa Béatitude le patriarche Théophile III de Jérusalem et de toute la Palestine, qui a chaleureusement salué l'ensemble des participants et leur a présenté ses vœux à l'occasion de la fête de la Nativité du Christ.

Étaient également présents des hiérarques et des clercs de l'Église orthodoxe de Jérusalem, des représentants du Consulat général de Grèce à Jérusalem, des autorités locales, des collaborateurs de la Mission, des sœurs du monastère de Gorny, des représentants des communautés orthodoxes russophones, hellénophones et arabophones de Jérusalem, ainsi que des pèlerins venus de Russie, indique le site de la Mission.

Sa Béatitude le patriarche Théophile et les invités ont été accueillis par des chants de Noël interprétés par le chœur des diplômés du séminaire théologique.

L'archimandrite Bassien a présenté ses voeux à Sa Béatitude le patriarche Théophile et lui a remis les messages de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies et du métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures.

Ensuite, les membres de la Mission spirituelle russe ont offert à Sa Béatitude des fleurs et des cadeaux de Noël.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93916/>